

# KABAR TERBARU

## Kodim Semarang Gelar TMMD Sengkuyung Tahap IV

Agung widodo - [KOTASEMARANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTASEMARANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 2, 2024 - 23:48



*Foto: Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap IV Tahun Anggaran 2024 Kodim 0733/Kota Semarang di Kelurahan Cepoko, Kecamatan Gunungpati, Kota Semarang Resmi Dibuka oleh Walikota Semarang yang Diwakili Plh. Sekda Kota Semarang Muhammad Khadik, Rabu (02/10/2024).*

KOTA SEMARANG- Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap IV Tahun Anggaran 2024 Kodim 0733/Kota Semarang, bertempat di Kelurahan Cepoko, Kecamatan Gunungpati, Kota Semarang resmi dibuka oleh Walikota Semarang yang diwakili Plh. Sekda Kota Semarang

Muhammad Khadik, Rabu (02/10/2024).

TMMD kali ini mengusung tema "Darma Bhakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Di Wilayah."

Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap IV ditandai dengan penyerahan alat kerja secara simbolis dan penandatanganan berita serah terima program TMMD Sengkuyung Tahap IV Tahun 2024 Kodim 0733/KS dari Plh. Kota Semarang kepada Komandan Kodim 0733/KS Letkol Kav Indarto selaku Komandan Satgas TMMD serta pemukulan gong.



Dalam kesempatan, Plh. Sekda Kota Semarang menyampaikan sambutan Walikota Semarang mengatakan bahwa kegiatan TMMD Sengkuyung tersebut merupakan wujud nyata sinergitas antara TNI, Pemerintah, dan masyarakat dalam membangun desa.

"Program ini tidak hanya sekadar membangun infrastruktur fisik saja, tetapi juga membangun semangat gotong royong dan kepedulian sosial di tengah masyarakat," ucap p;Sekda.

Pihaknya juga mengapresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah terlibat dalam perencanaan dan pelaksanaan TMMD Sengkuyung ini. Khususnya kepada Kodim 0733/Kota Semarang yang telah menjadi motor penggerak kegiatan ini

Lebih lanjut disampaikan, TMMD Sengkuyung Tahap IV tahun ini akan dilaksanakan selama satu bulan penuh, mulai tanggal 2 sampai dengan 31 Oktober 2024. Dengan anggaran yang bersumber dari APBD Perubahan Provinsi Jawa Tengah dan APBD Kota Semarang, serta dukungan dari berbagai pihak, selanjutnya akan melaksanakan berbagai kegiatan fisik dan non fisik yang sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya di Kelurahan Cepoko.



"Kegiatan fisik yang akan kita laksanakan meliputi pembangunan talud jalan, rehabilitasi rumah tidak layak huni, serta pembangunan tandon air. Kegiatan-kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas infrastruktur di Kelurahan Cepoko dan memperbaiki kondisi lingkungan," jelasnya.

"Selain kegiatan fisik, kita juga akan melaksanakan berbagai kegiatan non fisik yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Di antaranya adalah pemberian sembako, pemeriksaan kesehatan, penyuluhan kesehatan, sosialisasi berbagai program pemerintah, serta pelatihan-pelatihan yang bermanfaat bagi masyarakat," imbuhnya.

Saya berharap melalui kegiatan TMMD Sengkuyung ini, kualitas hidup masyarakat Kelurahan Cepoko dapat meningkat secara signifikan. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa kebersamaan di antara kita semua. Saya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama mendukung dan mensukseskan kegiatan TMMD Sengkuyung ini. Mari kita jadikan kegiatan ini sebagai momentum untuk membangun desa yang lebih maju dan sejahtera," pungkasnya.